

令和4年度教育センターだより

# かしの木

第1号  
川越市立教育センター  
TEL 235-7591  
FAX 230-1023

穏やかな陽気の中、若草の緑がまぶしく輝く季節となりました。各学校におかれましては、新型コロナウイルス感染拡大防止に努める中、新たなスタートを切ったことと思います。

先生方におかれましては、新たな子どもたちと出会い、黄金の1週間と呼ばれる始業式からの1週間をどのように過ごされたのでしょうか。それぞれの先生方の工夫や子どもたちの笑顔が目に見えます。

今年度も、教育センターでは、ステージにおいて求められる資質の向上を図るため、各種研修を運営してまいります。今年度、新設された研修もありますので、積極的に研修会に参加されますようお願いいたします。

## 初任者研修開講式

4月4日(月)に令和4年度初任者研修開講式が、教育センターにて行われ、73名の初任者が、教師としての第一歩を踏み出しました。

第1回機関研修では、新保正俊教育長に「初任者に期待すること」と題した講話をいただきました。講話の中では主に、「教師という仕事」「学び続ける教師」についてお話しいただきました。

教育長からの心温まるメッセージを胸に刻み、初任者のみなさんは、目の前の子どもたちに全力で力を注いでいってください。

新型コロナウイルス感染対策のため、初任者研修担当者からの呼名に返事はできませんでしたが、初任者のみなさんの熱い眼差しを感じました。



### <初任者の感想より>

子どもは、皆「よくなりたい」、「伸びたい」という思いを持っていること、また、その思いを教師である私たちが理解し、しっかりと受け止めることが大切だと分かりました。  
”子どもを知る”ことに努めていきます。

### <初任者の感想より>

本当の教師の条件とは、学び続けることだと改めて意識することができました。学び続けるとは、自分自身を磨いていくこと、子どもを深く理解し、子どもに合った最善の方策を考えることであると学びました。

## 川越市教職員研修の特色

令和4年は、市政施行100周年の記念すべき年です。例年よりも「教師として成長できた年」となるよう、教育センターでは、コロナ禍においてもできないではなく、できることを考え、実施可能な研修の在り方を思案してまいります。

本年度は、研修内容によって対面・集合型研修、オンライン研修（同時双方型またはオンデマンド型）に分けて開催いたします。教師は学び続けることが大切です。「志を高くもち自ら学び自ら考える子どもの育成」を目指し、教師も資質を磨き、能力を伸ばしていきましょう。

以下に今年度の川越市教職員研修の特色（重点）を示します。

- ◎川越市小・中学生学力向上プランに基づく「主体的・対話的で深い学び」を実現するための授業力の向上を図る研修
- ◎社会に開かれた教育課程の実現を図る研修
- ◎児童生徒の情報活用能力を育むICT活用指導力の向上を図る研修
- ◎学級経営充実のための指導力向上を図る研修
- ◎児童生徒一人一人の教育的ニーズに応じた特別支援教育の充実を図る研修
- ◎いじめ、不登校等の対策を推進するための資質・能力の向上を図る研修
- ◎教職員の不祥事防止を徹底するための研修